

## Recibe Peña Nieto a Matteo Renzi

Escrito por comunicado

Miércoles 20 de Abril de 2016 20:05

---



Cd. de México, 20 de abril 2016.- El Presidente de México, Enrique Peña Nieto, recibió hoy en el Palacio Nacional al Presidente del Consejo de Ministros de la República Italiana, Matteo Renzi, quien realiza una Visita Oficial a nuestro país.

En un mensaje a los medios de comunicación, el Mandatario mexicano resaltó que Italia es el tercer socio comercial de México dentro de los países de la Unión Europea.

Subrayó que la relación históricamente registrada entre ambos países “hasta hace muy poco, era de menos de mil millones de dólares. Hoy, el sector energético, en donde ha habido gran interés por empresas de origen italiano, promete que solamente en este sector se tengan inversiones en los años muy inmediatos, en 2016, 2017, de más de 2 mil millones de dólares”.

Añadió que “si a ello agregamos las de Pirelli, que ha comprometido para 2017, 600 millones de dólares, habla de cómo está creciendo la inversión recíproca que, además, contribuye a generar empleo en ambas naciones”.

El Presidente Peña Nieto anunció además que a partir del próximo mes de junio se restablecerá el vuelo directo entre Italia y México, a través de la línea aérea Alitalia. “Estamos trabajando para que este vuelo quede permanente, y eso mejore la conectividad entre ambos países y aliente el turismo, el comercio y la relación entre empresarios de las dos naciones”, apuntó.

## Recibe Peña Nieto a Matteo Renzi

Escrito por comunicado

Miércoles 20 de Abril de 2016 20:05

---

El Titular del Ejecutivo mexicano señaló que “México está en un proceso de transformación implementando reformas estructurales. Italia está impulsando justamente lo mismo”.

Expresó su reconocimiento al esfuerzo transformador y de cambios que el Gobierno de Italia ha impulsado en temas como la educación, la administración pública y en el ámbito fiscal.

Al término, el Presidente Peña Nieto ofreció una comida en honor del Mandatario italiano, en el Salón Recepciones del Palacio Nacional, en la que ambos estuvieron acompañados de sus respectivas comitivas.

**DESTACA RENZI LA VALENTÍA DEL MANDATARIO MEXICANO AL IMPULSAR LAS REFORMAS, Y AFIRMA QUE LA PRESIDENCIA DE EPN HA DADO UNA GRAN FUERZA A MÉXICO**

Por su parte, el Presidente del Consejo de Ministros de la República Italiana, Matteo Renzi, expresó su reconocimiento al Presidente Enrique Peña Nieto por la valentía de su Gobierno al impulsar las reformas que están en marcha.

“La Presidencia de Enrique Peña Nieto ha dado una gran fuerza a México, y yo me doy cuenta cuando estoy con él en los G20, cuando vamos juntos hacia ciertas iniciativas de Naciones Unidas”, indicó.

Agregó que México “es un país que decididamente es importante en el escenario internacional, y a mí me gusta pensar que juntos podemos llevar estos valores nuestros al resto del mundo”.

Dijo que en un momento en el que algunos siguen pensando en construir muros, “la única manera para vencer al miedo es realizar reformas, presentarnos con credibilidad y hacer lo que ha hecho Enrique en estos años”.

Al expresar que son bienvenidas las iniciativas económicas, culturales, y las iniciativas políticas

## Recibe Peña Nieto a Matteo Renzi

Escrito por comunicado

Miércoles 20 de Abril de 2016 20:05

---

sobre el cambio climático y en torno al Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas, hizo un llamado a que “tratemos de llevar, México e Italia, nuestra alegría por la vida, nuestro entusiasmo, y la idea de que la política requiere de valor, y no sólo de miedo”.

Dijo al Presidente Peña Nieto: “Yo estoy muy agradecido por tu liderazgo, por tu amistad. Y estoy seguro de que juntas, nuestras delegaciones podrán trabajar para hacer cada vez más sólida la relación de sociedad entre México e Italia”.

Señaló que el actual “es un momento muy importante, es un momento en el que existe una gran necesidad de colaboración y de sociedad, de partnership”, por lo que consideró que “es fundamental la atención que estamos tratando recíprocamente de concretar y que vamos a tratar de concretar también en las próximas semanas y meses”.

Informó que próximamente el Presidente de la República Italiana, Sergio Mattarella, estará de visita en México, y en los próximos meses, con la apertura del primer vuelo de Alitalia entre Roma y la Ciudad de México, también el Ministro de Turismo.

Dijo que ese vuelo abre la posibilidad para que los turistas de ambos países puedan viajar directamente entre los dos destinos, y también será un factor muy positivo para los intercambios científicos, de negocios y de cultura.